



ATUS Knittelfeld Schwimmen
Sigrid Fessl

+43 664 9604476
sigrid.fessl@gmx.at



Fulminanter Start in die Hallensaison für Knittelfelder Schwimmteam!

Am Sonntag wurde im Grazer Unionbad die 1. Runde des steirischen Wintercups ausgetragen. Der Bewerb 400m Freistil stand auf dem Programm. Das Knittelfelder Schwimmteam zeigte groß auf.

Knittelfelder Klassensieger: Fabian Hussinger und Emil Fessl. Silber holten sich Lukas Janisch, Pia Fessl, Matteo Seybal, Daniel Hahsler und Katja Steiner. Über Bronze freuten sich Maja von Elling und Boris Tortic. Eine gelungene Talentprobe legten Nina Pfatschbacher und Noah Feiertag ab. Über dieses großartige Ergebnis zu Beginn der Hallensaison und über die ausgezeichnete Kooperation des Knittelfelder Schwimmvereines mit der MS Lindenallee mit RLZ für Schwimmen und der Oberstufe des BG&BRG Knittelfeld freuen sich Eltern, Funktionäre und Trainerteam. Am 12. Dezember findet der Wintercup im Sportbecken der Therme Nova Köflach seine Fortsetzung.

www.atus-knittelfeld-schwimmen.at

Alle Ergebnisse im Detail: www.msecm.at

